

# 青翔News

令和6年3月 第10号



HP



Instagram

佐賀県立唐津青翔高等学校 佐賀県東松浦郡玄海町大字新田1809番地11

## ○3年生 最後のクラスマッチ

2月9日は3年生にとって最後のクラスマッチでした。競技は男女共にバレーボールで各クラス対抗戦をし、最後には3年生選抜チームと教職員メンバーで試合をしました。生徒達は試合に出るだけでなく、出ていない間はそれぞれのクラスの応援をして盛り上げてくれました。

3年生にとっては最後のクラスマッチだったため名残惜しいですが、一つの思い出ができたと思います。卒業してからもこのような行事を通して作った思い出を大切にしてほしいと思います。



## ○教育振興会主催 豚汁ふるまい会

クラスマッチの後に教育振興会の方から豚汁を振舞っていただきました。教育振興会執行部役員および会員の方々は、材料やその量などの打ち合わせ会議を1月に実施し、前日から食材の下準備に取り掛かってくださいました。食材は教育振興会から差し入れていただいたものや、環境系列の生徒が育てたものがほとんどでした。クラスマッチで体を動かした後の豚汁は身に沁みたようで、おかわりをする生徒がたくさんいました。美味しい豚汁をありがとうございました。

今回のふるまい会を通して、保護者の方や地域の方々との結びつきやこの環境がいかに恵まれているかを実感することが出来ました。常日頃から本校に対して多大なご協力をいただきありがとうございます。生徒の皆さんにもこの環境が当たり前ではないこと、多くの方に支えられていることを知っておいて欲しいと思います。